

Straßenausbau Karl-Eberhard-Straße**Beratungsfolge:**

| Datum | Gremium | Top |
|--------------|-------------------------------------|------------|
| 21.01.2010 | Bau-, Planungs- und Umweltausschuss | 8 |

Beschlussvorschlag:

Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beschließt den Ausbau der Karl-Eberhard-Straße und beauftragt die Verwaltung, eine Anliegerversammlung durchzuführen und über das Ergebnis zu berichten.

Begründung:

Im Zuge der Kanalbaumaßnahme in der Karl-Eberhard-Straße muss die stark sanierungsbedürftige Straße grundhaft erneuert werden. Das bezieht eine Erneuerung des Straßenunterbaues ein, der im Bestand ungenügend dimensioniert ist und keine ausreichenden Frostschutzqualitäten aufweist.

Die Länge der Straße beträgt ca. 320 m. Die ca. 5,00 m breite Straße soll im Mischprinzip gestaltet werden.

Eine Verbesserung der Wendeanlage ist, falls der Grunderwerb möglich ist, vorgesehen. Zur Geschwindigkeitsreduzierung sind insgesamt 4 Fahrbahnplateaus geplant.

Die Straßenerneuerung soll in Asphaltbauweise, Bauklasse V mit 60 cm Gesamtaufbau erfolgen.

Im Haushalt sind für 2010 Mittel in Höhe von 130.000 € eingeplant mit einer Verpflichtungsermächtigung für 2011 in Höhe von 300.000 €.

Die Maßnahme soll im Frühjahr 2010 ausgeschrieben und vergeben werden. Der Baubeginn ist für Sommer 2010 geplant.

Es ist beabsichtigt, Anliegerbeiträge zu erheben und zeitnah vor Baubeginn eine Anliegerversammlung durchzuführen. Die Anlieger sind bereits schriftlich vorab informiert worden.

Anlage/n:

ohne Anlagen